



control de lecturas

Nombre del Alumno Alexis Uzziel González Escobar

Nombre del tema controles de lectura

Parcial I

Nombre de la Materia interculturalidad y salud I

Nombre del profesor Sergio Jiménez Ruiz

Nombre de la Licenciatura MEDICINA HUMANA

SEMESTRE

Dr. Sergio
Jimenez Ruz

Teoria de sistema

Todas las sociedades poseen formas de interpretar la realidad y con ella la salud y la enfermedad. Esto le dio origen a muchos sistemas ordenados y articulados de muchas aplicaciones y practicas y considerando que la cosmovisión es el eje central desde el cual se facilita entender, ordenar y clasificar de manera general de los sistemas médicos y para eso se ha utilizado herramientas de la teoria de los sistemas y de la antropologia medica dentro de un enfoque que denominamos sistémico y considerando que es una propuesta innovadora que facilita la comprensión de diversas practicas médicas como sistemas a parti de su cosmovisión. Se entiende que por sistemas es un conjunto de elementos que se encuentran articulados en pro de la conservación de un fin (equifinidad) de manera sinérgica y todos los sistemas de salud. Independientemente de si son convencionales tradicionales o alternativas complementarios. El eje que da sustento, cohesión y sentido al sistema de atención a la salud, es la cosmovisión y este termino se refiere al sistema de atención a la salud y es la cosmovisión, y este termino se refiere a la forma de entender

DEAK

La Integración de la medicina convencional y no convencional

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

la medicina alternativa y complementaria (MAC) y es cada vez mas popular. los pacientes comporten la toma de las decisiones sobre el cuidado de su salud con sus médicos y a la par el gran hincapie que se hace desde la medicina convencional en los principios de la práctica basada en pruebas lleva a muchos médicos a rehuir las MAC en su totalidad a pesar de que estan presentes de deficiencias derivadas de su falta de pruebas lleva a muchos médicos a pesar de que no son realmente distintas respecto de la medicina convencional en la que tambien se dan en abundancia. la reticencia de muchos médicos alopáticos al uso de las MAC provoca no se abandona por parte de los pacientes si no su ocultamiento como resultado ambos medicinas discurren en paralelo tras un muro de silencio y de peligrosa ignorancia reconociendo que la evidencia no se genera de manera continua que los necesidades del paciente es insustentable que tanto la MAC como la medicina humana o convencional incluyen practicas de verdadero merito y otras de humo y que lo mejor es orientar a los pacientes desde una vision que abarca el espectro de opciones razonables mas amplia posible

UBAK

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Sistema de atención de salud

Se debe clasificar de que se extiende por deferencia existe con un sistema de servicio y un sistema se puede definirse como un conjunto de elementos interrelacionados entre si con un objetivo de poder convertir inputs en outputs. Un buen sistema de la salud puede abarcar de esta manera, todas las organizaciones, las instituciones y los recursos de los que enmarcan iniciativas cuya principal finalidad es mejorar la salud. No siempre las instituciones o organizaciones y los recursos pertenecerán al ambito de la sanidad, como sea vera en la sección de la salud pública, los determinantes de la salud son diversos y muchos son fuera del sector de la sanidad, entendemos los instituciones de las personas y los recursos implicados en la prestación de la atención sanitaria a los individuos de una población, por lo tanto, un sistema (o un sub sistema) de la atención sanitaria sera el que formara parte del sistema de la salud. En un sistema de la salud se le podrian o podran definir los puntos de la salud o puntos de un servicio, dependiendo del nivel

UBAK

